



Jacqueline Scarone-Fasnacht, Lucien Scarone et Géraldine Fasnacht poursuivent leurs activités.

Duperrex-a

**NORD VAUDOIS ■ Fondation Grégory et Didier**

## Un changement de statut profitable à tous

L'association Grégory et Didier a été dissoute pour laisser la place à une fondation. Active en Suisse (camps d'été pour les enfants) et en Roumanie (gestion d'une ferme avec des post-adolescents issus d'orphelinats, transport de matériel, entre autres), l'association fondée en 2001 à la suite d'un drame familial poursuit son travail avec la même philosophie qu'à ses débuts. Seule la structure juridique a changé. «Nous avons créé cette association dans des moments difficiles, se souvient Lucien

Scarone, le président de la nouvelle fondation, membre fondateur de l'association d'origine. Nous n'avions alors pas toutes les informations nécessaires pour faire le bon choix. Nous aurions, dans l'idéal, dû monter une fondation d'entrée de jeu, mais à l'époque la structure juridique nous importait peu, nous voulions avant tout agir.»

Ce changement a été motivé d'une part pour des raisons fiscales, les donateurs pouvant déduire leurs dons de leurs impôts. D'autre part, le statut de fonda-

tion offre la possibilité à ses responsables d'engager des civilistes pour encadrer les camps de jeunes qu'ils organisent durant l'été. «Au final, cette modification s'avère bénéfique pour tout le monde», conclut Lucien Scarone.

JEAN-PHILIPPE  
PRESSL-WENGER ■

*Le prochain camp d'été de la fondation aura lieu du 23 au 28 juillet. Les inscriptions ouvriront dès le mois de mars. Informations sur [www.gregory-didier.org](http://www.gregory-didier.org).*